

AGRADECIMIENTOS

La colaboración de todos los ganaderos trashumantes de la zona ha sido primordial para la realización de este estudio. Ellos nos han prestado su tiempo y sus conocimientos. Por este motivo les agradecemos su ayuda.

Mención especial merecen don César Chico y don Benito Mora, ganaderos trashumantes de reses de lidia, que nos han asesorado en el correspondiente capítulo.

También deseamos expresar nuestra gratitud a las diferentes unidades administrativas de Agricultura, Ganadería y Montes de la junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y de la Diputación General de Aragón, así como a los servicios de la RENFE en las estaciones ferroviarias de Cuenca y de Chillarón.

Vicente Frías y Valvanera Lasheras colaboraron con nosotros en el trabajo de campo, y Luis Vicente Elías nos hizo algunas correcciones.

A todos, una vez más, nuestro profundo agradecimiento.